

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Peningkatan Kualitas Pelayanan Publik Melalui Optimalisasi Pemekaran Dalam *Fiqih Siyasah*” ini ditulis oleh Aulia Safira Putri, NIM. 1860103222237, dengan Dosen pembimbing Muhammad Amiril A’la, M.H.

Kata Kunci: Pemekaran Desa, Pelayanan Publik, *Fiqih Siyasah*

Kesenjangan kualitas pelayanan publik antara kota dan desa menjadi masalah serius yang mendorong pemekaran sebagai solusi untuk mendekatkan layanan kepada masyarakat, terutama setelah terbitnya Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa. Namun, implementasi pemekaran desa menghadapi berbagai hambatan seperti masalah administratif, keterbatasan finansial, dan kapasitas sumber daya manusia yang belum memadai.

Rumusan Masalah penelitian ini meliputi: 1) Bagaimana Optimalisasi Pemekaran dalam Meningkatkan Pelayanan Publik? Dan 2) Bagaimana Peningkatan Kualitas Pelayanan Publik dalam *Fiqih Siyasah*?

Tujuan Penelitian ini meliputi: 1) Menganalisis Optimalisasi Pemekaran dalam Meningkatkan Pelayanan Publik. Dan 2) Menganalisis Optimalisasi Pemekaran dalam *Fiqih Siyasah* untuk Meningkatkan Kualitas Pelayanan Publik.

Metode Penelitian ini adalah Penelitian Kepustakaan (*library research*) dengan pendekatan Yuridis Normatif. Sumber data primer meliputi Undang-Undang Dasar 1945, Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa, Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2009 tentang Pelayanan Publik, Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah. Data sekunder berupa buku, jurnal ilmiah, artikel, dan hasil penelitian terdahulu yang relevan.

Hasil penelitian ini memerlukan komitmen kuat dari semua pemangku kepentingan, dukungan regulasi yang memadai, alokasi anggaran yang cukup, serta pengawasan yang efektif agar tercapai kesejahteraan masyarakat dan dalam perspektif *fiqih siyasah* memperkaya praktik pelayanan publik melalui prinsip-prinsip *khalifah* (kepemimpinan), *maslahah* (kemaslahatan umum), keadilan, *musyawarah* (partisipasi), dan *ihsan* (pelayanan prima), yang menjadikan pelayanan publik tidak hanya memenuhi standar formal tetapi juga bernilai etis dan spiritual.

ABSTRACT

The thesis entitled “Improving the Quality of Public Services Through Optimizing Expansion in *Fiqh Siyasah*” was written by Aulia Safira Putri, NIM. 1860103222237, with the supervisor being Muhammad Amiril A’la, M.H.

Keywords: Village Expansion, Public Services, *Fiqh Siyasah*

Gap in the quality of public services between cities and villages is a serious problem that encourages village expansion as a solution to bring services closer to the community, especially after the issuance of Law Number 6 of 2014 concerning Villages. However, the implementation of village expansion faces various obstacles such as administrative problems, financial limitations, and inadequate human resource capacity. The aim of this study is to analyze village expansion from the perspective of positive law and *fiqh siyasa* to formulate an optimization strategy to improve the quality of public services in villages.

The research problem formulation includes: 1) How can village expansion be optimized to improve public services? And 2) How can the quality of public services be improved in *Fiqh Siyasah*?

The objectives of this research include: 1) analyzing perspectives in *Fiqh Siyasah* on optimizing village expansion. And 2) optimizing expansion in *Fiqh Siyasah* to improve the quality of public services.

This research method is library research with a normative legal approach and comparative studies. Primary data sources include the 1945 Constitution, Law Number 6 of 2014 concerning Villages, Law Number 25 of 2009 concerning Public Services, and Law Number 23 of 2014 concerning Regional Government. Secondary data consists of books, scientific journals, articles, and relevant previous research results.

The results of this study require a strong commitment from all stakeholders, adequate regulatory support, sufficient budget allocation, and effective supervision in order to achieve public welfare and from the perspective of *fiqh siyasah* enrich public service practices through the principles of *khalifah* (leadership), *maslahah* (public benefit), *justice*, *deliberation* (participation), and *ihsan* (prime service), which make public services not only meet formal standards but also have ethical and spiritual values.

الملخص

"البحث العلمي بموضوع "تحسين جودة الخدمات العامة من خلال تحسين التوسع في الفقه السياسي M.H. كتبته أوليا صفيرا فطري، رقم القيد ١٠٣٢٢٢٣٧، ١٨٦٠١٠٣٢٢٢٣٧، تحت إشراف محمد أميرل أعلى الكلمات الرئيسية: توسع القرية، الخدمات العامة، القانون الوضعي، الفقه السياسي

يعد الفجوة في جودة الخدمات العامة بين المدن والقرى مشكلة خطيرة تدفع إلى توسع القرى كحل لتقريب الخدمات إلى المجتمع، خاصة بعد صدور القانون رقم ٦ لسنة ٢٠١٤ بشأن القرية. ومع ذلك، يواجه تنفيذ توسع القرى عقبات مختلفة مثل المشاكل الإدارية والقيود المالية وقدرات الموارد البشرية غير الكافية.

صياغة المشكلة في هذا البحث تشمل: ١: (كيف يتم تحسين التوسع في تحسين الخدمات العامة؟ و) ٢: (كيف يتم تحسين جودة الخدمات العامة في الفقه السياسي؟

أهداف هذا البحث تشمل: ١: (تحليل منظور الفقه السياسي في تحسين توسع القرية. و) ٢: (تحسين التوسع في الفقه السياسي لتحسين جودة الخدمات العامة

منهج هذا البحث هو البحث المكتبي بمقاربة معيارية قانونية. مصادر البيانات الأولية تشمل الدستور لعام ١٩٤٥، والقانون رقم ٦ لسنة ٢٠١٤ بشأن القرية، والقانون رقم ٢٥ لسنة ٢٠٠٩ بشأن الخدمات العامة، والقانون رقم ٢٣ لسنة ٢٠١٤ بشأن الحكومة الإقليمية. البيانات الثانوية في شكل كتب ومجلات علمية ومقالات ونتائج البحوث السابقة ذات الصلة.

نتائج هذا البحث تتطلب التزامًا قويًا من جميع أصحاب المصلحة، ودعمًا تنظيميًا كافيًا، وتخصيصًا كافيًا للميزانية، وإشرافًا فعالًا لتحقيق رفاهية المجتمع. ومن منظور الفقه السياسي، يثري ممارسة الخدمات العامة من خلال مبادئ الخلافة (القيادة)، والمصلحة (المصلحة العامة)، والعدالة، والمشاورة (المشاركة)، والإحسان (الخدمة الممتازة)، مما يجعل الخدمات العامة لا تلبي المعايير الرسمية فحسب، بل لها أيضًا قيمة أخلاقية وروحية.

وخلاصة هذا البحث تؤكد أن تحسين توسع القرى من خلال دمج منظور القانون الوضعي والفقه السياسي يمكن أن يكون حلاً فعالاً لتحسين جودة الخدمات العامة على مستوى القرية. ويتطلب التنفيذ السليم التزامًا قويًا من جميع أصحاب المصلحة، ودعمًا تنظيميًا كافيًا، وتخصيصًا كافيًا للميزانية، وإشرافًا فعالًا لضمان تحقيق أهداف توسع القرى بشكل أمثل في تحسين رفاهية المجتمع.